

# *Persisten las protestas en la capital de Haití*

---



Puerto Príncipe, 13 jun (RHC) Cuatro días después de la más reciente movilización antigubernamental, en algunas zonas de Puerto Príncipe, capital de Haití, persisten las protestas y manifestantes erigen muros y lanzan piedras a los vehículos.

Las barriadas de Sartre y Tabarre permanecen bloqueadas, mientras estudiantes y residentes denuncian que no pueden realizar sus actividades normalmente y se ven obligados a permanecer en sus hogares.

Medios locales reportan que el tráfico en la Ruta Nacional uno está detenido por las barricadas sobre la vía, y la víspera manifestantes bloquearon la ciudad de Saint Marc, ubicada a unos 90 kilómetros de Puerto Príncipe.

Este miércoles, el presidente haitiano, Jovenel Moise, reiteró el llamado al diálogo nacional y convocó a intelectuales y otros sectores a reunirse para buscar vías de resolución a la crisis que enfrenta el país.

Varios cientos de personas volvieron a las calles de Haití, y rodearon siete veces el Palacio Nacional.

La marcha organizada por el movimiento popular Nou pap Domi (No dormiremos), es la secuela de una serie de movilizaciones iniciadas el domingo pasado contra la corrupción, y que intentan revertir el sistema imperante.

Los inconformes reiteraron en su discurso el descontento con el actual Gobierno y criticaron la profunda crisis sociopolítica y económica, agudizada en el último año, en la cual la moneda nacional perdió más del 30 por ciento de su valor con respecto al dólar estadounidense.

“Esta será nuestra última protesta pacífica”, declaró un joven y agregó que la actual situación es insostenible.

Al terminar la última vuelta al Palacio Presidencial, manifestantes y motoristas siguieron rumbo a la avenida Bicentenario, donde este lunes fue asesinado un periodista a manos de individuos armados, y continuaron desplazándose hacia Portal Leogane en la entrada sur de Puerto Príncipe.

Medios locales reportaron que en el marco de la movilización, manifestantes atacaron un vehículo de transportación colectiva, y dos personas resultaron lesionadas.

También se registraron barricadas de neumáticos en llamas en Drouillas y Carrefour, mientras que la entrada a ciudades como Saint Marc y Arcahaie, se mantuvo bloqueada este jueves.

Mientras estos sucedía en la zona metropolitana de la capital, otras comunas como Petion Ville y Pegy Ville, principales áreas comerciales tras el terremoto de 2010, permanecían tranquilas, y se reanudaron la mayoría de las actividades.

Para este viernes Nou pap Domi reiteró la convocatoria a nuevas protestas, que iniciarán su ruta en el cine Rex de esta capital.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193358-persisten-las-protestas-en-la-capital-de-haiti>



**Radio Habana Cuba**